

Klausenpass/Eggberge



Ein weiterer Höhepunkt ist der Höhenweg vom Klausenpass nach Eggberge, der ein schönes Bikeerlebnis für Einsteiger und Familien bietet. Auch ambitionierte Biker werden an dieser Strecke gefallen finden.

Mit dem Postauto fährt man gemütlich von Altdorf zum Hotel Klausenpass hoch. Bereits während der Fahrt hat man Zeit, die wunderbare Landschaft des Schächentales zu geniessen. Wer den Klausenpass mit dem Bike erklimmen will, der muss für den Aufstieg mit rund 3 Stunden rechnen. Beim Hotel Klausenpass endet die Fahrt mit dem Postauto. Nach einer kurzen Abfahrt auf der Passstrasse zur Alp Rustigen zweigt in der Haarnadelkurve nach rechts eine Naturstrasse ab, auf dem man zur Alp Heidmanegg gelangt. Eine kleinere Abfahrt wird durch einen etwas ruppigen und steilen Fahrweg eingeleitet, der bald in eine Asphaltstrasse einmündet, die beim Seewli wieder ansteigt und einen weiteren Höhengewinn von rund 200 Metern bringt. In der Folge erwartet den Biker eine Art Berg- und Talbahn, die sich bis zum Fleschsee fortsetzt. Rund um das kleine Bergseeli bieten sich für eine Rast viele Plätze an und wer genügend Zeit hat, sollte sich den Ausblick vom Hüenderegg nicht entgehen lassen (ca. 10 Minuten zu Fuss). Die nachfolgende Abfahrt mit ihren rund 1'400 Höhenmetern lässt das Herz von versierten wie auch von weniger geübten Bikern höher schlagen.

- Schwierigkeitsbewertung: 1
- Ausgangsort: Altdorf Poscht
- Distanz: 28.8 km
- Höhenunterschied: 590 m
- Fahrzeit: 2 1/2-3h
- Beste Jahreszeit: Juli bis Oktober
- Karte: Wanderkarte Schächental mit Bike Infos ISBN 3-906200-19-1
- Bemerkung: Die Tour kann auch von Eggberge in umgekehrter Richtung unternommen werden. Dabei ist zu beachten, dass die zu bewältigenden Höhenmetern zunehmen. Ausgangsort wäre dann Talstation Luftseilbahn Eggberge

Achtung

Die Anmeldung für den Biketransport mit dem Postauto muss ein Tag im Voraus erfolgen! Tel. +41(0) 41 870 21 36. Preis Bike CHF 6.-